
 

 

 

 

REQUERIMENTO 

 

(Da Comissão de Desenvolvimento Econômico, Indústria e Comércio) 

Deputado Afonso Florence 

 

 

Requer a realização de seminário 

para debater sobre Universidade 

Federal da Chapada Diamantina e 

os desdobramentos Econômicos e 

Comercial na Região da Chapada 

Diamatina, Estado da Bahia. 

 

 

  O Deputado que a este subscreve com amparo nos artigos 24 incisos XIII do 

Regimento Interno, requer a realização de seminário para promover o debate sobre a 

temática “Implantação Universidade Federal da Chapada Diamantina e suas 

consequências Econômicas para a Região e para o Estado da Bahia ”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www2.camara.leg.br/atividade-legislativa/comissoes/comissoes-permanentes/ccjc


 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A região da Chapada Diamantina conta com 24 municípios e 376 mil habitantes, e que 

uma universidade pública trará desenvolvimento à Chapada e oportunizará aos jovens 

perspectivas de emprego, renda e produção de saber.  Esses municípios carecem de 

melhor oferta de vagas de ensino superior, assim como de pesquisa e extensão, não há 

campus universitário nesta importante região do estado, caracterizada por suas tradições 

culturais, importância econômica e densidade populacional. 

É nesse contexto, com centralidade, no debate e construção de novos caminhos para a 

educação na Bahia que nasce esta iniciativa. O papel da Universidade Pública e seus 

desdobramentos para fortalecimento do Desenvolvimento Econômico e Comercial no 

Estado da Bahia e na Região da Chapada Diamantina. 

A proposta da universidade é um resultado de mobilização de diversos segmentos 

sociais, que foi abraçado pelo MEC e pela presidente Dilma.  

 

 

Sala das Sessões,        de                        de 2014. 

 

 

 Deputado Afonso Florence 

 

 


